

ABDUL ROSID HARTANTO. (2006). Gambaran tingkat pengetahuan mahasiswa profesi ners PSIK FKIK UMY tentang braden scale untuk pengkajian risiko dekubitus di RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta

Pembimbing:

Yanuar primanda,S.Kep., Ns., Mns

INTISARI

Pengetahuan perawat tentang *Braden Scale* menjadi dasar dan prasyarat utama bagi perawat dalam mempraktekkan pengkajian risiko luka dekubitus yang terstandar. Kurangnya pengetahuan tentang *Braden Scale* dalam pengkajian risiko dekubitus pada mayoritas mahasiswa Profesi Ners PSIK UMY menjadi dasar pentingnya dilakukan penelitian ini.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran tingkat pengetahuan mahasiswa profesi Ners PSIK FKIK UMY di RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta dalam pengkajian risiko dekubitus melalui *Braden Scale*.

Metode penelitian ini adalah observasional yang bersifat deskriptif dengan pendekatan waktu *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa profesi Ners PSIK FKIK UMY di PKU Muhammadiyah Yogyakarta yaitu sebanyak 54 mahasiswa. Teknik pengambilan sampel secara *purposive sampling* dengan jumlah sebanyak 35 responden. Teknik analisis data menggunakan deskriptif frekuentif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Mayoritas mahasiswa profesi Ners PSIK FKIK UMY memiliki tingkat pengetahuan tentang *Braden Scale* untuk pengkajian risiko dekubitus yang masuk dalam kategori tinggi sebanyak 12 orang (34,3%); (2) Berdasarkan karakteristik umur, responden yang berumur 22 tahun mayoritas memiliki tingkat pengetahuan yang tinggi sebanyak 5 orang (71,4%); responden yang berumur 23 tahun mayoritas memiliki tingkat pengetahuan yang sangat tinggi sebanyak 7 orang (41,2%); responden yang berumur 24 tahun mayoritas memiliki tingkat pengetahuan yang tinggi dan sangat tinggi dengan jumlah yang sama, masing-masing sebanyak 4 orang (36,4%); (3) Berdasarkan karakteristik jenis kelamin, responden perempuan, mayoritas memiliki tingkat pengetahuan yang tinggi sebanyak 11 orang (37,9%) dan responden laki-laki mayoritas memiliki tingkat pengetahuan yang cukup dan sangat tinggi dengan jumlah yang sama, masing-masing sebanyak 2 orang (33,3%).

Kesimpulan penelitian ini adalah Mayoritas mahasiswa profesi Ners PSIK FKIK UMY memiliki tingkat pengetahuan tentang *Braden Scale* untuk pengkajian risiko dekubitus yang masuk dalam kategori tinggi.